



MdB Astrid Grotelüschen  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Telefon: +49 30 227-74608  
astrid.grotelueschen@bundestag.de

21.06.2017

## Mathematik an Tafel und Tablet

### **Astrid Grotelüschen lobt Projekt der Waldschule Hatten**



Astrid Grotelüschen ließ sich von den Schülern zeigen, wie Tablets im Mathematik-Unterricht zum Einsatz kommen. Bild: Silke Müller

**Hatten** – Kinder früh an den Umgang mit Technik heranzuführen, das ist eines der wesentlichen Ziele in der Waldschule Hatten. Noch kurz vor Ferienstart haben Schüler der sechsten Klasse der Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüschen (CDU) vorgeführt, wie sie – nebst Tafel – auch mit Tablets im Mathematikunterricht arbeiten. „Das ist ein tolles Projekt“, betonte Astrid Grotelüschen. „Es ist wichtig, Kinder schon früh in den mathematisch-naturwissenschaftlich-technischen Fächern zu fördern, den sogenannten MINT-Fächern.“

Diesbezüglich hatte die Bundestagsabgeordnete schon zwei Kindergärten besucht, die Kita „Nordlicht“ in Großenmeer (Wesermarsch) und die „Villa Kunterbunt“ in Delmenhorst. Bei diesen Besuchen anlässlich des bundesweiten „Tags der kleinen Forscher“, unterstützt vom Bundesministerium für Bildung und Forschung, ging sie mit Mädchen und Jungen jeweils gemeinsam auf kleine Entdeckungstour. „Schon im Kindergartenalter kann der Forscher- und Entdeckerdrang im Hinblick auf MINT-Themen mit kleinen Experimenten gefördert werden“, betonte sie.

Bei ihrem Besuch in der Waldschule zeigten ihr die älteren Kinder, wie sie beispielsweise im Mathematik-Unterricht Bruchrechnungen am Tablet vollziehen. „In der sechsten Klasse dienen die Tablets zunächst noch zur Vorbereitung, aber im kommenden Schuljahr, in der siebten Klasse, werden die Schüler als „Tablet-Klasse“ noch mehr mit der Technik arbeiten“, kündigte Schulleiterin Silke Müller an. Zunächst einmal genießen Schüler und Lehrer jedoch erst einmal den Beginn der Sommerferien.

Presseremittierung